

# Restablecimiento de relaciones diplomáticas entre Estados Unidos y España



D. JOSÉ FÉLIX DE LEQUERICA

**Nombramiento de Stanton Griffis, como embajador norteamericano en Madrid, y de D. José Félix de Lequerica en Washington**

(Información en pág. 6).

# EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVII.—Número 4.626.—CEUTA, jueves, 28 de diciembre de 1950. — Precio: 70 céntimos.

## Norteamérica pedirá a la ONU que China comunista sea declarada potencia agresora

Washington, 27. (EFE).—Un examen general de la situación militar en Corea y sus repercusiones en la política internacional y económica de los Estados Unidos, principalmente en lo que respecta al rearme, fué el motivo de la conferencia celebrada anoche por el presidente Truman con el secretario de Defensa, general Marshall; el secretario de Estado, Acheson, y el jefe del Estado Mayor conjunto, general Bradley.

Se recuerda en la Casa Blanca que ya se había dicho que el presidente Truman celebraría conversaciones con las personalidades citadas antes de comenzar la redacción de varios mensajes que enviará al Congreso en fecha próxima y que se referirán, concretamente, a dos cuestiones: el estado general de la nación y los presupuestos.

El secretario de Prensa declaró que en la conferencia Acheson había tenido una participación muy activa. El general Bradley habló principalmente de la situación militar y el general Marshall hizo un resumen de los esfuerzos hechos por el Gobierno para acelerar el rearme de la nación.

También fueron estudiadas las instrucciones que han de darse al general Eisenhower.

Según los círculos bien informados de Washington, Estados Unidos están dispuestos a pedir nuevamente a la ONU que la China comunista sea declarada potencia agresora. Truman quiere que la ONU apruebe la aplicación de sanciones económicas contra el Gobierno de Pekín.

Se anuncia que Truman no pedirá nuevos tipos de contribución cuando el 82 Congreso de los Estados Unidos se reúna el próximo mes de enero.

Se manifiesta también que el Ejército piensa llamar de aquí al 22 de marzo próximo a 12.600 tenientes y capitanes de la reserva al servicio activo.

Dice TRYGVE LIE:

"Si perdemos en Corea, debemos preguntar qué país será la siguiente víctima"



Oslo, 27. (EFE).—El secretario general de la ONU, Trygve Lie, en discurso radiado a la nación, durante su corta visita a su país natal, con motivo de las Navidades, ha dicho:

"Si nosotros perdemos en Corea, nos debemos preguntar qué país será la siguiente víctima".

Añadió que si la agresión contra la República de Corea no puede ser rechazada, no habrá bases para la realización de los objetivos de las Naciones Unidas en ninguna otra parte.

## Sigue la evacuación de Seúl. Se espera un inminente asalto de los rojos

Tokio, 27. (EFE).—Comunicado oficial del Cuartel General de Mac Arthur:

"Las fuerzas de las Naciones Unidas en Corea continúan su actividad de patrullas y han mejorado sus posiciones, al mismo tiempo que rechazaron ataques comunistas al norte de Chunchong. Cerca de Taedong, fuerzas aliadas rechazaron los ataques rojos iniciados el martes por la tarde. En un principio nuestras fuer-

zas tuvieron que replegarse, pero ahora progresan satisfactoriamente.

Más al este, una unidad de las Naciones Unidas, que había quedado cercada, cerca de Kongjo, pasó al ataque y ha luchado durante toda la noche. En las primeras horas de la tarde del miércoles, ha conseguido romper el cerco y unirse al grueso de las fuerzas aliadas".

(Pasa a la página 6).

## Reanudan sus ataques los rebeldes del Vietminh

La aviación prestó ayuda a la guarnición francesa

Hanoi (Indochina), 27.—(EFE).—Los rebeldes comunistas del Vietminh reanudaron sus ataques en el sector de Binhluo, uno de los puestos avanzados franceses cerca de la frontera con China, según manifestaciones hechas por un portavoz del Ejército francés. La aviación presta su apoyo a la guarnición francesa, a la que han sido enviados armamentos y municiones.

Se calcula en cuatro batallones las fuerzas de los comunistas que operan en este sector.

El portavoz añadió que no hay noticias que indiquen la existencia de concentraciones chinas en las fronteras, pero que en las provincias de Kuangsi, Yunan y Kiangtung hay dos Cuerpos de Ejército.

## Ante la probable entrevista de los «cuatro grandes»

«Norteamérica no venderá a los alemanes» - afirma Mc Cloy

"Merecemos igualdad de derechos y deberes" declara Adenauer

Francfort del Main, 27. (EFE).—El alto comisario norteamericano en Alemania, Jonh Mc Cloy, ha declarado en una conferencia de Prensa que los Estados Unidos "no venderán" a los alemanes en la próxima conferencia que los occidentales celebren con Rusia.

"No veo base alguna —dijo— para este temor de que los occidentales vendan a Alemania en las propuestas conversaciones de las cuatro potencias. Nuestra inversión de recursos en Alemania demuestra que miramos sinceramente por sus intereses".

Dijo también Mc Cloy que las conversaciones mencionadas no retrasarán la labor sobre el rearme alemán.

Añadió que tiene entendido que se enviarán refuerzos de tropas norteamericanas a Alemania lo antes posible, "pero —insistió— la contribución de los Estados Unidos tiene que quedar afectada por el grado y el vigor de la contribución de todas las naciones europeas, incluyendo la alemana, a su propia defensa".

"MERECEMOS IGUALDAD DE DERECHOS Y DEBERES", DECLARA ADENAUER

Bonn, 27. (EFE).—Esperamos que el año 1951 aportará a la República federal alemana más soberanía y la institución de un Estado pacífico, ha declarado el canciller Adenauer.

Por nuestro trabajo —añadió— merecemos igualdad de derechos y deberes; no dudo que alcanzaremos este fin.

## "ESTADOS UNIDOS utilizan soldados nipones"

dice la Prensa MOSCOVITA

¿Le interesa...

...conocer la vida íntima de Mac Arthur?

...la estadística de los hombres célebres fallecidos en 1950?

...saber cómo viven los alemanes?

...una excelente información sobre el puerto de Ceuta?

Lea el número extraordinario que EL FARO publicará el 31 de diciembre.

"El Japón es una base norteamericana de agresión contra Asia"

Londres, 27. (EFE). — La Prensa moscovita de hoy reitera sus afirmaciones de que los Estados Unidos están utilizando —cada vez más, dice— personal japonés en Corea, incluso bajo uniforme norteamericano.

Otra vez afirma dicha Prensa, que el Japón es verdaderamente una base norteamericana de agresión contra Asia.

## El primer Cuartel General de Eisenhower ESTARA en PARIS

Paris, 27. (EFE).—El general Eisenhower, nuevo comandante en jefe de las Fuerzas Armadas del Pacto del Atlántico, establecerá su sede temporal en el hotel Astoria, muy cerca del Arco del Triunfo.

Desde su puesto de mando, Eisenhower hará un estudio para determinar dónde ha de estar su Cuartel General permanente, que puede ser en Versalles, Fontainebleau u otro lugar.

Se sabe que Eisenhower salió de Denver (EE. UU.), el martes por la noche, con dirección a Nueva York, como primera etapa de su viaje a la Europa occidental, para hacerse cargo del mando del Ejército occidental.

## Crece la actividad comunista en Malaca

Singapur, 27. (EFE).—Aumenta la actividad de los comunistas en Malaca. El tráfico ferroviario entre Singapur y Kuala Lumpur, será suspendido durante la noche, a partir del día 3 de enero, a causa de los continuos ataques que efectúan las partidas rojas, según se anuncia oficialmente.

Universal Films presenta a Bette Davis y Kathbone y Sigrid Curie en

**NOCHES EN RIO**

con Victor Mac Laglen, Robert Cummings y Leo Carrillo

Próximamente

**JUANA DE ARCO**

En magno tecnicolor, por Ingrid Bergman

**Noticias Locales**

**LIBRAMIENTOS PUESTOS AL PAGO**

Antonio Escrig, Agustín Tejedor Sastre, Adolfo Sánchez, José López Silvarrey, habilitado del 20.º Tercio Exento de la Guardia Civil, Enrique Catalán Franco, jefe provincial de Sanidad, administrador Delegación de Auxilio Social, Francisco Vaqueo/Cantarero, Ayuntamiento de Ceuta, Compañía Atlas S. A., Ramón Ochoa Ochoa, Molina S. L., Hachuel y Santacruz, Félix Bemejo, Rafael Jurado Jiménez, Alejandro Ruiz de Tejada, Francisco Fernández Amador, José Gargallo Vea, Federico Larache-Alcázar, Mohamed Ben Hamú Hadí, Abselan Ben Ali, Hamed Zouak.

**FARMACIA DE GUARDIA**

Arcos.

**CRUZ ROJA**

Número premiado anoche:

97

**Casimiro Mencía Balbas**

Almacén de víveres

Teléfono 6-0-5

**Rincón de la ciudad**

Ultimamente parece que las elegantes han disminuido su estatura. La mujer siempre es inconstante. ¡Fragilidad! Tiene nombre de mujer! y demás zarandajas. Pero esto es demasiado. Un día pareció la cosa más natural verlas con remeñas largas y esbeltas completamente hechas a la idea; el novio y el marido tenían una ilusión puesta en el pelo de su amada. Era los tiempos de Gilda, de «Amado mío!» (¡atídicos tiempos) y de la hermo-

sa mata de la Rita. Las estadísticas del crecimiento pelifero femenino eran monstruosas aquellos tiempos. Pues bien: un día empezaron a circular por la calle unos seres casi peludos, que al principio no reconocíamos, pero que después resultaron nuestras novias y mujeres. Y como siempre nuestros ojos las vieron encantadoras, e hicimos alabanzas de sus «cabecitas monas». Ahora resulta que se terminaron los zapatos Gilda, y las pantorrillas, pri-

sioneras de tanta atadura, encuentran la dorada libertad. Y que, en contraposición, andan casi todas bajitas y en zapatillas. Será la ley de las compensaciones: falda corta contra falda larga, meñicas contra cabecitas, zapatos Gilda contra zapatillas. Y nosotros en medio de todas estas luchas, pagando a más y mejor, siendo neutrales y pareciéndonos cada día más encantadoras. Hasta que nos har

**La actualidad**

**Cinematográfica, DEPORTIVA, TAURINA, Musical, Literaria,**

**(nacional y extranjera) se la ofrece**

**EL FARO**

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

**en su número EXTRAORDINARIO**

DE

**52**

**PAGINAS**

**que aparecerá el día**

**31**

**de diciembre**

**CERVANTES**

HOY desde las 5

ULTIMO DIA

de la extraordinaria producción Warner Bros creación de JAMES GAGNEY

**AL ROJO VIVO**

Mañana un ESTRENO de ALTA CALIDAD

**Las zapatillas rojas**

el mas bello tecnicolor de todos los tiempos



NUMERO 283

1	2	3	4	5	6	7	8
1							
2							
3							
4							
5							
6							
7							
8							
9							
10							

**HORIZONTALES:** 1.—Desneceré 2.—Percibi. Nota. Preposición. 3.—Cigarro. 4.—Dispar. 5.—Animal. Hablé con Dios. 6.—Circulo. (al rev) Composición poética francesa. 7.—Dicese de la Iglesia de Francia y de su liturgia. 8.—Marcharos. 9.—Adverbio. (al rev) Símbolo del masurio. Negación. 10.—Pretendiente a una prebenda.

**VERTICALES:** 1.—Figura geométrica. 2.—Dos. Bastón que por insignia usaban los ministros de justicia. (al rev) Río europeo. 3.—Tonto, bobo. 4.—(al rev) Lustré. Del verbo ir. 5.—Inactividad, Me alimenté. 6.—Cestas de cuero para pasar los rios en algunas partes de América. 7.—Nota. Valle catalán. 8.—Entrejejer.

**SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 282**

**HORIZONTALES:** 1.—Parsimonia. 2.—As. Mo. Os. 3.—Talla. 4.—asilisaB. 5.—Tam. oma. 6.—Ira. Mar. 7.—naluconl. 8.—Oras. 9.—Da. Et. Eo. 10.—Oropeles.

**VERTICALES:** 1.—Palatinado. 2.—As. Sara. Ar. 3.—Timalo. 4.—imal. úreP. 5.—Moli. Caté. 6.—Asomos. 7.—No. Amán. EE. 8.—Isobáricos.

**DELEGACION SINDICAL CEUTA**

A fin de confeccionar las listas de aspirantes a alumnos en las especialidades de EBANISTERIA, TALLA Y CERRAJERIA ARTISTICA, se ruega a todos aquellos productores a quienes pueda interesarles seguir los correspondientes cursos de aprendizaje y perfeccionamiento, se personen en la Delegación Sindical (Vicesecretaría de Obras Sindicales), Espino 15, cualquier día laborable de 17 a 20 horas.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta 20 de diciembre 1950.

EL VICESECRETARIO DE OBRAS SINDICALES V.º B.º

EL DELEGADO SINDICAL



**MOVIMIENTO DE BUQUES DEL DIA 27.**

**ENTRADAS**

El velero español «Mañana», de Sevilla, con carga general y los vapores españoles «Cristina Suar Díaz», de Sevilla para aprovisionarse. «Cabo Creux», de Málaga, para aprovisionarse. «Cabo Silleiro» de Bordeaux, para aprovisionarse «Costa Africana», de Tenerife, con carga general. «Urola», de Barcelona, para aprovisionarse. «Juan Illueca», de Almería, para aprovisionarse. «Ciudad de Algeciras», de Algeciras, con carga general. «Samaría», vapor panameño, de Randears, para aprovisionarse. «Nicolas», vapor griego, de Londres para aprovisionarse. «Consul Arit», vapor alemán, de Rotterdam, para aprovisionarse.

**SALIDAS**

El velero español «Joven Manuel», para Estepona, en lastre. Y los vapores españoles, «Ciudad de Ceuta», para Algeciras con auto-

móviles. «Cabo Prior», para Sevilla, tomé carbón. «Costa Africana», para Málaga, con carga general. «Cabo Creux» para Bilbao tomó carbón. «Palermo», vapor inglés, para Limassol, tomó petróleo. «Samaría», vapor panameño, para Haifa, tomó petróleo. «Nicolas», vapor griego, para Karachi, tomó petróleo.

**BARCOS QUE SE ESPERAN**  
Aucona, S. A — Vapor «Ciudad de Alcira» de Canarias, en escala para Las Palmas con carga general

Ybarrola — Vapor «San Giorgio» de Victoria (Brasil) con café, se ignora destino

Caravaca Banderas. — M. V «Sanitani» de Tánger para Tánger con carga general.

Partida. — Vapor «Cid» de Valencia, Alicante, Melilla para Cádiz y Canarias con carga general. — Vapor «Ario» de Valencia y Alicante para los mismos puertos con carga general.

**ANUNCIOS BREVES**

**Compras y ventas**  
VENDO máquina escribir portátil. Teléfono 242.

**Traspaso**  
SE TRASPASA amplio local de negocio con vivienda en Hadú. Buena ocasión. Para informes esta Administración.

**Alquileres**  
NECESITO piso o habitación céntricos para despacho. Razón esta Administración.

**AYUNTAMIENTO DE CEUTA**  
**NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS**

**AVISO**

Se pone en conocimiento de los poseedores de Tarjetas de Abastecimiento infantiles con derecho a suministro de leche condensada, que a partir de hoy, en horas hábiles de oficina, se pueden pasar por este Negociado para recoger la Tarjeta de suministro correspondiente al próximo mes de Enero; advirtiéndose que para la retirada de la misma es IMPRESCINDIBLE LA PRESENTACION DE LA TARJETA DE ABASTECIMIENTO Y COLECCION DE CUPONES DEL LACTANTE.

Ceuta, 28 de diciembre de 1950.

EL PRESIDENTE.

Fdo.: José Fernández Verdú.

**SEXTO ANIVERSARIO**  
**EL ILTMO. SEÑOR**

**Don Manuel Rodríguez Bosch**

Teniente Coronel de Intendencia, retirado.  
Que falleció el día 29 de diciembre de 1944.

**D. E. P.**

Sus desconsolados: esposa, hijos, hijos políticos, sobrinos, nietos y demás parientes. RUEGAN a sus amistades asistan a las misas que aplicadas por el eterno descanso de su alma tendrán lugar el día 29 del actual, a las 8:30 y 9 horas, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

# CADA DIA un reportaje

## PIELES DE NYLON

Señores: ¡He aquí una buena noticia! Pronto vuestra mujer no os reprochará el que no le compréis el abrigo de pieles que ella desea, pero cuyo precio está fuera del alcance de vuestro modesto bolsillo.

Unos sabios canadienses han logrado fabricar una piel de Nylon que imita tan bien la piel de los animales, que incluso engaña al experimentado ojo de los esquimales. Sólo su blanca inmaculada denuncia su origen sintético. En calidad, sobrepasa a la auténtica piel, estando a prueba de roces y de fuego siendo lavable con jabón corriente.

Su precio será, y esta es la principal cualidad de la nueva piel, asequible a todos los bolsillos.

Pero, señoras, no se alegren demasiado pronto, porque toda-

vía en estado experimental, primero será destinada al ejército canadiense en su fabricación industrial.

Ha sido la necesidad de vestir más calurosamente a los aviadores canadienses de guardación en el Artico, la que hizo nacer la piel de Nylon.

Los señores Wilbur E. Cowie y Arthur E. Blouin, a los que se debe esta nueva piel, se encontraban en 1947 con el ejército en Churchill (Mantoba), buscando el medio de impedir que las gafas militares se empañasen con los fríos intensos.

Lo primero que hicieron fué procurarse un vestido de esquimal, para defenderse del frío. Poco después regresaron a Ottawa, trayendo consigo, no solamente sus pieles de caribú, sino también una peletería de "carcajou".

Es esta una piel que los habitantes del Artico prefieren para forrar los capuchones de sus "parkas", porque se deshíela fácilmente.

Fué por esta asociación de ideas, por lo que el señor Cowie concibió el proyecto de un vestido de esquimal de forro sintético, dotado de las propiedades de descongelación del "carcajou".

Durante este tiempo, el señor Blouin trató de descubrir por qué la descongelación era tan fácil.

Comprobó que el pelo del "carcajou" es más largo, más espeso, más liso y más robusto que el de los otros animales del Artico.

Los dos sabios, trataron de reproducir en Nylon esta piel. Una fábrica de dicho material sintético les proporcionó una cantidad de monofilamentos del diámetro del pelo del "carcajou", que sirvió para confeccionar una pañoleta de piel suficiente para un lado del capuchón. La otra debería ir provista de piel animal para fines comparativos.

Las pruebas prácticas realizadas en Churchill en 1948 demostraron que el Nylon igualaba e incluso superaba al "carcajou" natural.

# El Marqués de LOZOYA

colabora en el número extraordinario que **EL FARO**

pondrá a la venta el **31** de Diciembre

con un maravilloso artículo sobre los

# Reyes Católicos

en su **V CENTENARIO**

## Donativo de S. E. el Alto Comisario para contribuir a la adquisición de juguetes a los niños pobres

Con motivo de la próxima festividad de Reyes, la jefatura local del Movimiento ha manifestado que espera recibir por así haberse comunicado, un importante donativo en metálico, del Excelentísimo señor Alto Comisario, don José Enrique Valera Iglesias, para contribuir a la adquisición, como en años anteriores, de juguetes destinados a los niños pobres de la localidad.

El gesto del teniente general Varela está siendo muy comentado por méritos de relieve su generosidad para con la infancia desvalida.

La Comisión organizadora para recaudar fondos y adquirir juguetes, se ha dirigido al comercio, industria y organismos de la localidad, en demanda de donativos.



El nombramiento del señor García Arrazola para ostentar la alcaldía de la ciudad ha repercutido favorablemente en Ceuta y en los ceuties. Prueba de ello, son las innumerables cartas de aliento y cariño que recibe el señor García Arrazola, de Ceuta y fuera de Ceuta.

En todas se refleja el anhelo de los ceuties por ver resurgir la ciudad. He aquí unos párrafos: «Si V. E., señor alcalde, no nació en Ceuta, la ha honrado muchísimas veces a lo largo de años y años y sabrá enaltecerla y defenderla desde el nuevo puesto de enorme responsabilidad para el que ha sido elegido» (Carta de don Federico Olivencia Amor, residente en Madrid); «no dudo que su gestión constituirá un buen éxito para Ceuta. (De don Rafael Añino, residente en Tetuán); «me ofrezco incondicionalmente para cuanto pueda ser de utilidad para Ceuta» (De don José González, en Tetuán); «creo sabrá resolver los numerosos problemas que aquejan a nuestra ciudad y llevarla a la prosperidad que por su lealtad y situación geográfica le corresponde». (De don Luis Herrera en Tetuán); «El joven escritor y abogado Sr. Lleria y Ortiz de Saracho dice a propósito de su nombra-

miento, que Ceuta no puede morir. Efectivamente, así lo deseamos todos los hijos de nuestra querida Ceuta» (De don José García Díaz, de Cádiz).

Por su parte, la Cámara Oficial Española de Comercio, Industria, Agricultura y Navegación de Marruecos Español (Tetuán) ha comunicado al Sr. alcalde que en sesión del día 20 ppdo. se tomó el acuerdo de felicitarle y expresarle la incondicional ayuda de la Cámara para cuanto pueda redundar en beneficio de Ceuta y de su puerto.

### TRASPASO

Habiendo sido traspasado el comercio "Bazar Indústán", propiedad de don Nenumal Linares, situado en la calle Falange Española n.º 58, a don Benjamín Alfón Hachuel, se advierte a cuantos tengan alguna deuda contra dicho establecimiento, que podrán presentarla en el mismo durante el plazo de ocho días, a partir de la fecha, pasado el cual, el nuevo dueño no se hará responsable de ninguna deuda.

### Regimiento de Infantería de Ceuta núm. 54

ANUNCIO

El próximo día 30, a las 11 horas, se procederá a la venta en pública subasta de seis mulos de deshecho. Los señores que deseen tomar parte podrán concurrir el día citado en el Regimiento de Infantería de Ceuta número 54, siendo por cuenta del adjudicatario el importe de este anuncio.

Ceuta 21 de diciembre de 1950. EL TTE. CORONEL MAYOR, V.º B.º

Coronel Primer Jefe. (Ilegible, firmado y rubricado).

### Nuevos talleres de Fotografado

EN TETUAN

Barón de Riperdá, 1. Tlf. 3113

## Cemento de venta libre

### Marca "El León"

En envases de papel de 6 hojas

Más barato que en Tánger

ALMACENES:

Leandro Martínez Marín

Con el trabajo y el ahorro conseguirás cuanto en la vida te propongas



### Sortija oro

POR TREINTA PESETAS, para propaganda de esta Casa, le remitiremos contra reembolso lujoso tresillo (tres piedras) en oro alemán, inalterable. Mande medida del dedo en una tira de papel a ESTUDIOS MADRID. Calvo Aserasio, 11 MADRID y lo recibirá seguidamente. Facultad de devolución dentro de los ocho días, caso de no agrandar. En oro chapado 30 ptas. En plata, 12 ptas.

### Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar  
CIRUGIA GENERAL  
CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11.

Teléfono, 5-1-9

## El nuevo sistema para el nombramiento de árbitros

El engranaje por el que ahora se hace el sorteo de árbitros para los encuentros de Liga, es harto complicado. Ya saben los lectores que los árbitros, con arreglo a la puntuación derivada de sus actuaciones, han sido numerados. Los dieciséis primeros son los que actúan en Primera División, y los restantes, en Segunda. De los ocho primeros, se han formado dos grupos que alternan en las jornadas, y lo mismo se ha hecho con los de Segunda, advirtiendo que estos últimos pueden suplir bajas de la categoría superior.

En el sorteo actúa de secretario un funcionario de la Federación, que da lectura a los partidos de la jornada, cuyo sorteo de árbitros se va a efectuar. A continuación da a conocer el grupo de árbitros que corresponde a cada partido. Se empieza, como es lógico, por la División de Honor; al leer la lista arbitral se indica el colegio a que pertenecen. Luego se señalan las incompatibilidades que nacen del paisanaje y de las recusaciones de los clubs para que sus bolas no entren en el bombo cuando va a ser sorteado el árbitro de cada partido.

Para un partido que jueguen, por ejemplo, Atlético de Bilbao y Barcelona, se excluyen los colegiados vizcainos y catalanes. Se tiene en cuenta para las exclusiones, no sólo el colegio a que pertenece el árbitro, sino también su procedencia, pues los hay en un colegio por razón de su residencia y pertenecieron a otro por razón de su nacimiento. La complicación reside en la preparación del sorteo para que no se dé el caso que, por no haberlo previsto, quedasen partidos por designar árbitros, y árbitros sin asignación de encuentros, razón por la que los primeros partidos que se sortean son de aquellos que más incompatibilidades tienen con el grupo de árbitros correspondientes.

Cualquier asistente, ya federativo como representante de equipos, puede dar vuelta al bombo y sacar la bolita del agraciado. Incluso los federativos suelen invitar a estos últimos a probar fortuna cuando se trata de su equipo. Con todas estas operaciones el sorteo resulta largo. Termina con la lectura de la lista oficial, que todos los asistentes pueden comprobar con las anotaciones que fueron tomando al salir con los "premios", al igual que en la Lotería.

## Un saludo de Clemente CERDEIRA

«Toda mi actividad deportiva la acapara el baloncesto»

Procedente de Casablanca llegó a nuestra ciudad el excelente deportista Clemente Cerdeira, a quien todos conocen por sus triunfos natorios y por sus actuaciones como árbitro de baloncesto.

Clemente nos visitó ayer en la redacción, no sólo para patentizar la vieja amistad que siempre le unió a nosotros, sino para enviar un saludo a la afición deportiva ceuti.

En Casablanca, donde lleva ya cerca de un año como empleado de la Casa Ford, el ganador de tantas travesías a nuestro puerto, no permanece al margen del deporte. Cuando tocamos este tema nos responde: «Toda mi actividad deportiva la acapara ahora el baloncesto. Árbitro partidos y soy miembro del Comité de Competición».

Reiteramos a Clemente Cerdeira la bienvenida y que su estancia en Ceuta le sea grata.

## Gran CONCURSO DEPORTIVO

organizado por EL FARO y patrocinado por las

Bodegas "SANCHO" del Pto. de Santa María

Importante premio en metálico y un surtido de vinos selectos

EL FARO ofrece a los aficionados al fútbol un gran concurso deportivo. El concurso deportivo además de su interés natural por los premios que pueden obtenerse, uno, en este caso concreto, un incentivo aún mayor. En efecto aquí unimos el concurso a ese gran encuentro que el día 31 de diciembre celebrarán en el Estadio ceuti nuestro equipo titular y el Club Atlético de Tetuán. La noble rivalidad que entre los dos equipos existe desde hace largos años, además de dar al aficionado una tarde espléndida de fútbol posiblemente, le hará comenzar el Año Nuevo bajo los mejores auspicios.

Para ello, basta tomar parte en el gran concurso deportivo que ofrece EL FARO bajo el patrocinio de la gran casa BODEGAS SANCHO, del Puerto de Santa María, con sus renombradas marcas FINO CARIBE, MAJESTAD, etc. etc.

### BASES

- 1.º — Será imprescindible remitir a este Diario el cupón que se inserta con datos rellenos en letra clara y especificando nombre, apellidos y dirección del concursante.
- 2.º — Cada lector podrá rellenar cuantos boletos desee.
- 3.º — Este concurso se cerrará el SABADO, día 30, a las DOCE de la mañana.
- 4.º — En este Diario habrá instalado un buzón para recibir los boletos, que también podrán ser enviados por correo.
- 5.º — El escrutinio se verificará en los locales de este Diario Millán Astray núm. 7, el día 2 de ENERO de 1951, a las 12 de la mañana, pudiendo presenciarlo cuantas personas lo deseen.
- 6.º — De existir a distintos boletos con resultado exacto, se procederá a riguroso sorteo.
- 7.º — De no existir resultados exactos se le concederá a aquel boleto que haya obtenido más aciertos, y tanto en este caso como en el de no existir ninguna pregunta contestada con exactitud, se procederá de acuerdo con lo establecido en la cláusula 6.ª, entre aquellos boletos que reúnan idénticas condiciones.

### PREMIO

UNA ESPLÉNDIDA CAJA DE VINOS VARIADOS DE LAS BODEGAS "SANCHO" del Puerto de Santa María, con depósitos en Ceuta, carretera de la Almadraza, Y DOSCIENTAS CINCUENTA PESETAS que este Diario concederá al ganador

## Noticiario deportivo

### El Ceuta a Tánger. Fichaje en puerta. Concentración del titular

En la mañana de hoy, nuestro equipo representativo emprende viaje a Tánger para disputar un partido amistoso concertado con el Mogreb. Palencia lleva a los hombres disponibles al objeto de apreciar su forma, con vistas a posibles cambios en la alineación frente al Atlético tetuani.

\*\*\*

El periodista, indiscreto por profesión, sorprendió la noticia. La da a los lectores tal como la captó.

Un buen aficionado ceuti, residente en Madrid, ha propuesto a la directiva la adquisición de una defensa central, actualmente fichado por un equipo madrileño. El jugador es asturiano de origen y su apellido empieza por G. Quien quiera saber más que se compe el Espasa.

\*\*\*

La directiva ha acordado recluir a los jugadores en visperas del partido del día 31. La medida es acertada, debido a la trascendencia del partido.

\*\*\*

LOS ÁRBITROS TANGERINOS SE DECLARAN EN "HUELGA"

La cuestión arbitral —tan debatida estos días— tiene ya su pequeño "caso". Todo por ir contra el espíritu de justicia y equidad e ignorar o parecer ignorar que los clubs se encuentran facultados para solicitar árbitros neutrales.

Desde hace varias jornadas los clubs tangerinos vienen solicitando árbitros y jueces de línea neutrales —con preferencia ceuties— para sus encuentros oficiales. Esto, que parece no

tener importancia, acaba de adquirir por la postura intransigente de la casi totalidad de colegiados tangerinos que, ni cortos ni perecidos, se niegan a dirigir aquellos partidos para los que no se piden jueces neutrales; toda una especie de "huelga" arbitral.

Trató de solucionar el conflicto el Colegio Hispano-marroquí. En vano. Siguen allí firmes en su impropio postura. ¿Consecuencia? Ya la adivinarán. En uso de sus legítimos derechos y como demostración fehaciente de su autoridad, la delegación regional del Comité Central acaba de destituir a quienes tan estrecho concepto tienen de la disciplina y deportividad.

Indudablemente alguna poderosa razón mueve a los equipos de Tánger a solicitar árbitros y jueces neutrales, más costosos que los de la localidad. Estas razones no pueden ser otras que las derivadas de la escasa garantía de los locales. Por eso, hemos de ver bien la decisión del Colegio y equivocada la de los reclamantes, a quienes más convendría afanarse por superar las actuaciones de otros colegiados que mantenerse al margen de una profesión, a la que cabe suponer fueran por afición y entusiasmo.

\*\*\*

TROFEO ADULTOS DE BALONCESTO

Correspondiente a este torneo se enfrentaron el África Ceuti y la Academia Escribano, venciendo el primero por 17 a 15. Dominaron en el primer tiempo los estudiantes, cobrando ventaja en el marcador: 10-7. En la segunda parte cobran

brios los africanistas con la inclusión de Loma, consiguiendo triunfar mercedamente. Alinearon los africanistas a Pinillos (2), Andrades (2), Barrones, García (6), Revilla (2) y Loma (5), haciéndolo así los estudiantes: Santiago (7), Baeza (6), Ramírez (2), Martínez, Navas y Gallardo.

Clasificación de este torneo en la actualidad:

Equipos	J.	G.	P.	G.F.	G.C.	P.
Africa C	6	5	1	113	75	11
Escribano	6	5	1	123	105	11
Hipona	5	2	3	113	87	7
Navarro	4	1	3	33	86	5
Instituto	5	0	5	68	97	5

\*\*\*

PASADO MAÑANA: AFRICA-JADU

En partido correspondiente a la primera categoría regional, el próximo sábado por la tarde se jugará en el campo del 54 el interesantísimo choque África Ceuti-Jadu.

Se trata de uno de los encuentros más sobresalientes de la competición. La rivalidad reinante entre ambos, la situación de unos y otros en la tabla clasificadora y su carácter de revancha —no hace mucho el Jadu ganaba por 1-0—, es la mejor confirmación de cuanto decimos. Y lo que llevará a toda la afición a presenciarlo.

Por si no fueran bastantes los alicientes, en el África habrá también probablemente grandes novedades. Seguramente debutarán ese día en sus filas dos destacados jugadores peninsulares.

Don.....

Domicilio.....

Residencia.....

1.º — ¿QUE RESULTADO ARROJARA EL ENCUENTRO CEUTA S. D. ATLETICO DE TETUAN, del día 31 de diciembre?

CEUTA ..... goles. TETUAN ..... goles.

—

2.º — ¿A quién corresponderá el saque inicial de dicho encuentro?

.....

—

3.º — ¿Que jugador conseguirá el primer gol en el encuentro?

.....

—

FINO CARIBE

Doctor Adolfo Sánchez Fiecke

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE A. SOCIAL

Enfermedades de los niños

PUERICULTURA

Consulta de 4 a 6, en Calle Setela 6, segundo, izquierda. - Teléfono, 760

# ALGECIRAS

## Se solicita para el alcalde y jefe local del Movimiento de Algeciras, don Angel Silva Cernuda, el nombramiento de Hijo Adoptivo y la concesión de la cuarta medalla de oro de la ciudad

En sesión extraordinaria celebrada por la Comisión Municipal Permanente se acordó elevar al Pleno del Ayuntamiento la propuesta del personal municipal de que sea nombrado hijo Adoptivo de Algeciras don Angel Silva Cernuda, alcalde-presidente del Excmo Ayuntamiento. El Salón de Actos se encontraba repleto de público en mayoría funcionarios municipales, que acogieron con grandes muestras de simpatía la lectura de dicha propuesta. A continuación se da lectura por el señor secretario general a la moción que presenta el Sr. alcalde don Jacinto Madrid Vázquez, la que por considerarla de interés ineludible a continuación:

### A LA COMISION MUNICIPAL PERMANENTE

Los funcionarios municipales solicitan que don Angel Silva Cernuda, nuestro digno alcalde presidente, sea nombrado hijo Adoptivo de Algeciras. El teniente de alcalde que suscribe, solicitó hace unos meses, que le fuese concedida la medalla de Oro de la ciudad en premio a su destacada actuación y desvelos por Algeciras, propuestas que no se tramitó, porque con su natural modestia Angel Silva le rogó no se le diese curso.

Todos los legisladores coinciden en que la Administración Local es la base y fundamento de la Nacional. Por ello es innegable que los empleados municipales, en sus distintas categorías y empleos, son los que por su contacto directo con el pueblo en todas sus clases sociales, saben apreciar mejor que nadie y recoger el sentir popular tanto en pro o en contra de una administración. La razón de justicia que les ha impulsado espontáneamente a solicitar la adopción al principio consignada, es primeramente, haber visto una celosa honrada, austera y sabia administración de la Hacienda Municipal así como encauzar y dirigir con pleno conocimiento de causa y gran competencia, todos los demás problemas municipales en sus diferentes aspectos de administrativos, urbanísticos y de buen gobierno; y lue-

go de apreciar esto bajo el aspecto profesional, han percibido la opinión de los administrados, o sea el pueblo que coincide unánimemente en que la labor de don Angel Silva Cernuda es la más verdad, la más práctica y la más real que se ha realizado en beneficio de Algeciras y reconocen que tiene que seguir haciendo más, ya que su espíritu de lucha no se conforma a una vez conseguida una mejora limitarse a seguir desempeñando el cargo en lo que tiene de ostento y burocrático; es insaciable y todo le parece poco para Algeciras, siempre en el yunque, dinámico y oportunísimo para todo lo que redunde en pro de la prosperidad de nuestra Ciudad y su más plena satisfacción que esta prospere

Por tanto como algecireño y como componente de la Corporación Municipal, se adhiere el exponente sin reservas, totalmente, a una tan justa propuesta de los empleados Municipales, porque el acoger Algeciras como hijo a don Angel Silva Cernuda, dá a este el único premio que desea fervientemente y al acogerlo repito, en su seno, se honra su madre, ya que Silva por sus propios méritos, con toda certeza y a todos nos consta, tiene forzosamente que ser conocido en el ámbito nacional y desempeñar elevados cargos, dadas sus excepcionales dotes que van siendo apreciadas y no está muy lejano el día, en que Algeciras tendrá motivo de orgulloarse de contar con tan plebano hijo que nunca dejará de laborar por su bienestar doquiera donde se encuentre. Que la labor de don Angel Silva, es sin duda alguna la más fructífera que se ha realizado en Algeciras en un tan corto espacio de tiempo, es una completa realidad. Siempre hemos vivido re-

memorando nuestras glorias y pasado esplendor en la Historia patria, presumidos y orgullosos de nuestra envidiable situación geográfica en la nación y ante el mundo, pero el único sépase bien, el único que ha aunado el valor del pasado espiritual con la realidad de los tiempos que vivimos, siguiendo una doctrina que siente y lleva en lo más íntimo de su corazón, ha sido el falangista camarada Silva, que ha dado su máximo valor y preponderancia a esta Perla del Sur; dándola a conocer para que sea admirada al haber abierto el estuche que la guarda, nuestra incomparable Bahía llevándola hasta las altas esferas nacionales hasta conseguir que Su Excelencia el Jefe del Estado haya resuelto la adopción de Algeciras, tomándola bajo su protección. Esto es mérito más que suficiente para guardarle eterna gratitud. Pero son muchos y muchas las realidades que este muchacho (perdon por la confianza, pero es como la voz popular cariñosamente le designa), ha dado a Algeciras, enumerarlas sería dar a esta moción un carácter de memoria estadística y apartarnos de nuestro fin, pero si resaltar las

más importantes: Restauración de la histórica Capilla de Ntra Sra de Europa, resolución favorable del tan debatido y añejo asunto de los terrenos de la Fundación Bálamo Cabrera, con un venturoso porvenir para el futuro ensanche de la ciudad, viviendas protegidas, Obras en el Puerto edificios oficiales urbanización y diversas mejoras, muchas, muchísimas y bellas realidades sin olvidar el cariño y celo que está desplegando en el problema del abastecimiento de agua

Los méritos son más que sobrados para que don Angel Silva Cernuda, sea Hijo Adoptivo de Algeciras, pero como además existe un premio para los que laboran en pro de su engrandecimiento el Concejal que suscribe propone a la Comisión Municipal, que por aclamación y haciéndola suya, lleve al Pleno la propuesta de los empleados municipales, pero al propio tiempo que sea acogido como Hijo Adoptivo se conceda a don Angel Silva Cernuda, Alcalde Presidente de este Excmo Ayuntamiento por reunir con exceso los méritos que se fijaron, la Cuarta Medalla de Oro de la Ciudad.

Todos los asistentes al acto acogieron con una gran ovación y vitores las últimas palabras de la Moción leída, acordándose a continuación aprobar por aclamación dichas propuestas y elevarlas al Pleno para su aprobación definitiva.

A las muchas felicitaciones que está recibiendo nuestro alcalde y jefe local del Movimiento por tan justo motivo unimos la nuestra cordial y sincera.

FARMACIA DE GUARDIA  
Srta. A. Cabrerizo.  
Plaza Palma.  
JUPON DE CIEGOS  
Número premiado, 743

## TETUAN

### La tradicional ofrenda de la Hedia

Se celebró en el palacio del Mesuar

Ayer fué el día señalado—con motivo de la terminación de la pascua del Mulud—para la tradicional ofrenda de las ciudades

y campo a S. A. I. el Jalifa de la Zona.

Al mediodía los gremios y cofradías en típica manifestación, con banderas y estandartes, recorrieron las calles de la ciudad hacia el santuario de Sidi Ali el Mundri, uno de los patronos de Tetuán enclavado en las afueras de la población y ante el que hicieron la ofrenda del sacrificio de varias terneras.

Por la tarde, a las cuatro, la Plaza de España se hallaba ocupada por un numerosísimo público, especialmente musulmán y femenino, con motivo de celebrarse la Hedia.

La ofrenda a consecuencia de lo desapacible del tiempo, tuvo lugar en el interior del palacio del Mechuar; desfilando ante S. A. I. el Jalifa de la Zona que se hallaba en el salón del Trono, las autoridades, representaciones de gremios y cofradías y musulmanes notables de las ciudades y poblados de las regiones de Yebala, Gomara-Cauen, Lucus, Kert y Rif, con sus Bajás y Caidés al frente.

Los regalos fueron numerosos y de importancia, siendo preferentemente en telas, alhajas y cabezas de ganado.

El acto resultó solemne.

**FOTOGRAFADO**  
ENCARGUE LOS CLICHES PARA SU PROPAGANDA EN LOS NUEVOS TALLERES INSTALADOS EN TETUAN LINEA DIRECTO COLOR  
BARON DE RIPERDA, 1. — TELEFONO 3113

*Fino* **Almina**  
UN VINO DE CALIDAD

### Sociedad deportiva

## CEUTA

AVISO

Declarado Día del Club el día 31 del actual para el partido entre el Atlético de Tetuán y el titular de esta Sociedad, se pone en conocimiento de todos los socios que les serán reservadas sus localidades hasta el viernes día 29 a las 10 de la noche, poniéndose a la venta libremente a partir de esa hora las que no hayan sido retiradas.

Los palcos serán respetados a sus titulares, debiendo abonar el importe de una entrada de preferencia cada persona.

Ceuta 23 de diciembre de 1950.  
LA DIRECTIVA.



# Todo

lo que a V. +  
interese sobre el próximo encuentro futbolístico cumbre del año

## Ceuta ATLETICO

lo encontrará en nuestro

## NUMERO EXTRAORDINARIO

Fecha de aparición

**Diciembre**  
**31**  
**Domingo**

# Restablecimiento de relaciones diplomáticas entre Estados Unidos y España

## Nombramiento de Stanton Griffis, como embajador norteamericano en Madrid, y de don José Félix de Lequerica en Washington

Washington, 27. (EFE).—Oficialmente se ha hecho pública la designación de Stanton Griffis, como embajador de Estados Unidos en España, el cual, según se cree, tomará posesión de su cargo una vez transcurridos los primeros días del año próximo.

Simultáneamente se anuncia que ha sido concedido el "placet" como embajador de España en Estados Unidos, a don José Félix de Lequerica, ex ministro de Asuntos Exteriores,

que durante los últimos tiempos ha ejercido aquí misiones diplomáticas.

La Embajada y los Consulados de Estados Unidos en España han estado a cargo de un encargado de Negocios desde 1941, en cuya fecha marchó de España el embajador Mr. Armour.

El nuevo embajador de Estados Unidos en Madrid no es un diplomático de carrera, sino un político y un hombre de nego-

cios. Nació en Boston, hace 63 años, y en la Universidad de Cornell obtuvo la Licenciatura en Letras. Su vida la dedicó a diversos negocios industriales y comerciales, entre ellos varias empresas cinematográficas como la Paramount y la "Motion Picture Bureau".

El Gobierno le encomendó diversas misiones militares y políticas, algunas de gran peligro, saliendo airoso de todas ellas.

## COREA

(Viene de la primera).  
SIGUE LA OFENSIVA AEREA ALIADA

Tokio, 27. (Efe).— La ofensiva aérea de las Naciones Unidas ha continuado hoy. Aproximadamente 300 soldados comunistas han sido muertos.

Han resultado destruidos numerosos edificios y otros objetivos de los rojos, en Pyongwang, Singye, Changdors y Kunhwa.

Cerca de un centenar de soldados comunistas, anonadados, al parecer por los continuos ataques de la aviación se han rendido a las fuerzas aliadas. Salieron de sus posiciones con los brazos en alto y se presentaron a las tropas norteamericanas.

OPERACIONES DE TANTEO DE LOS ROJOS

Tokio, 27. (Efe).— Comunistas chinos nortecoreanos han atacado los puestos avanzados y las patrullas de combate de las Naciones Unidas en operaciones de tanteo, y han concentrado una enorme masa de hombres para el esperado e inminente asalto de las rutas y valles naturales que conducen a Seul.

LA EVACUACION DE SEUL

Seul, 27. (Efe).— Unas 50.000 personas han abandonado esta capital durante el día de Navidad y alrededor de unas cien mil, al día siguiente. Las autoridades esperan que en la mañana de hoy hayan salido de Seul el 60 por ciento de sus habitantes.

A través de los puentes sobre el río, pasa una abarrotada mu-

## Catástrofe en Torrelavega

### Se hunde una casa de seis pisos sepultando a catorce obreros

Torrelavega 27. (Cifra).— A las 9.30 de la mañana se ha hundido una casa de seis pisos, cuya construcción estaba terminándose y que próximamente iba a ser ocupada. El edificio se encuentra cerca del Cine Avenida y es propiedad del comerciante don Carlos Herrero.

Bajo los escombros quedaron catorce obreros. El Cuerpo de bomberos y varias brigadas de obrero, en medio de un temporal de lluvia, trabajaron denodadamente para salvar a los sepultados, a algunos de los cuales se oía pedir auxilio.

Hasta ahora han podido ser extraídos los siguientes muertos;

che dumbre cargada con paquetes Viejos camiones cargados de personas pasan por otros puentes, 220.000 HOMBRES DISPUESTOS A DEFENDERSE

Tokio 27. (Efe).— Ha dejado de funcionar como unidad independiente el Décimo Cuerpo de Ejército, cuyas fuerzas han pasado a depender del mando del Octavo Ejército.

Ahora, el teniente general tiene a su mando 220.000 hombres, con indiscutible supremacía aérea y naval y aplastante superioridad en artillería y tanques, y los jefes militares de Tokio opinan que pueden resistir indefinidamente los ataques, incluso de diez millones de chinos, en un perímetro de 200 kilómetros de la antigua cabeza de puente Taegú Fusán.

# Debate sobre el rearme de FRANCIA

## Degaullistas y comunistas obstruyen el proyecto

Paris, 27. (EFE).—27 diputados pidieron la palabra para la discusión preliminar del presupuesto de rearme de la Asamblea Nacional francesa, que había de preceder al estudio del proyecto articulo por articulo.

Lo mismo los degaullistas que los comunistas se han propuesto hacer toda la obstrucción posible a la discusión, por lo que la votación final no puede esperarse antes del domingo. Si sale victorioso en la Asamblea, el Gobierno tendrá que reanudar la lucha en la Cámara Alta.

Pstche, ministro de Hacienda, ha advertido a la Asamblea que si no se aprueban los nuevos impuestos, Francia caerá inevitablemente en una nueva sima de inacción.

Durante la sesión, el ministro de Defensa, Moch, ha advertido que la URSS cuenta con un Ejército de 170 Divisiones, con 4.600.000 hombres bajo las armas, aparte de otros 950.000 de los ejércitos de los países satélites; que tiene 18 "ejércitos aéreos, que el presupuesto militar ruso para 1950 fué de unos 20.000 millones de dólares, o sea, unas diez veces lo que Francia se propone invertir en preparativos de defensa en 1951.

Después de afirmar que no es precisamente Norteamérica la que amenaza la paz, Moch dijo que Francia espera la Conferencia tetrapartita para tratar de poner fin al peligro de guerra, pero que, con todo, tiene que armarse para protegerse de toda posible agresión.

"Por ello —dijo— habrá el francés de trabajar en lo sucesivo un mes de cada doce para la defensa nacional".

## ACLARA UN POCO EL CABELLO

como yo, estarás mucho más guapa. El día antes de lavarme la cabeza, me doy Camomila Intea y luego del lavado... ya ves que lindo castaño queda.



## CAMONILA INTEA

es una loción vegetal inofensiva. Tanto que muchas mamás la utilizan para evitar que oscurezca el pelo de sus nenes.

En todas las Perfumerías. Pruebe con un frasco pequeño! Si desea un folleto, escriba a INTEA - Apartado 82, Santander.

Complete el cuidado de su pelo con BRILLANTINA INTEA IDEAL en color amarillo, especialmente preparada para los cabellos rubios.



LA SENORA

## Doña Rosa Cruz Hernández

Ha fallecido a los 52 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijo: don, Isidro, (empleado de la Casa de don Vicente Garcia Arrazola) y doña Carmen; primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

AL PARTICIPAR tan sensible pérdida ruegan una oración por el alma de la finada y manifiestan que el sepelio tendrá lugar en el día de hoy, a las 13.30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre

Vivia: Sevilla, 2

# PHILIPS



Sobradamente conocido en todo el mundo que las lámparas «PHILIPS» dan más luz durante mas largo tiempo